

varias partes de la República Mexicana. Afirma que en el segundo congreso internacional se adoptó una resolución para establecer en Argentina el principal centro de la propaganda radical, no considerando a México como de primera importancia. Se espera que Fraina sea uno de los radicales que llegarán más tarde, su trabajo consistirá en establecer comunicación secreta con los radicales norteamericanos Seaman informará al Segundo Congreso de Moscú de todas las resoluciones adoptadas aquí por la delegación mexicana.

Él (Seaman) espera recibir de Rusia algunos papeles importantes, respecto de los cuales el que escribe informará cuando lleguen.

Los elementos “rojos” aquí están finalmente decididos a oponerse al congreso panamericano<sup>2</sup> en todas las formas posibles. Sacarán impresos y distribuirán hojas como el ejemplar anexo, hasta el arribo de Gompers.<sup>3</sup>

Algunos de los más exaltados proponen una campaña de terror en contra de Gompers, Morones, etcétera; pero no cree que llegará a hacerse pues la mayoría prefiere trabajar mediante la prensa y la palabra en caso de que logren tener acceso al congreso. El que escribe teme que su participación le acarrearé la enemistad de Morones y el gobierno, porque el gobierno está predispuesto favorablemente hacia este congreso.

La prensa ha asegurado que simultáneamente al Congreso Panamericano del Trabajo se celebrará un congreso comunista, pero esto no ocurrirá por la falta de fondos. *El Universal* afirma que entre el elemento obrero se han distribuido volantes firmados por Allen y Ramírez, desacreditando el Congreso panamericano. La única hoja que ha circula-

<sup>2</sup> Organizado por la American Federation of Labor en conjunto con la CROM.

<sup>3</sup> Samuel Gompers (1885-1924), dirigente de la AFL.